

岸野小学校だより

NO. 6 令和5年10月24日 岸野小学校
学校長 清水 重光
発行責任者 平林睦美（教頭） TEL 62-0384



4年ぶりの全校開催 音楽会大成功！！

10月20日（金）は、コロナに関する制限が取り払われ、4年ぶりに全校が一堂に会した音楽会になりました。それだけでも大きな喜びですが、子どもたちの晴れやかな姿を、大勢の保護者の皆様や地域の皆様、そして岸野保育園の皆様にも見ていただけたことも大きかったです。

今年は運動会に続いて「実行委員」を子どもたちから募り、子どもたちが主役となって、子どもたちがしたいことを考えて進めた音楽会となりました。ですから、司会進行、開式や閉式の内容、感想発表、全校で披露する曲の指揮や伴奏も、全て子どもたちがしました。

また、会場の皆様にも一緒に楽しんでいただこうと、「全校合唱 ビリーブ」や「全校合奏 茶色の小びん」そして、最後には「全体合唱 ふるさと」を歌い、みんなで1つのものを創り上げることに挑戦しました。

各学年の発表も、もちろん素晴らしかったです。岸野小学校の良さの一つは、「子どもたち1人1人の顔がわかる」ということです。音楽会では、それが功を奏したと思います。1人1人が主役になって輝いていました。

1年生は「斉唱 小さな世界 合奏 ミッキーマウスマーチ」を発表しました。かわいらしいミッキーやミニーになって、入学してから習い始めた鍵盤ハーモニカを、全員で演奏しました。ハンドベルを鳴らすしぐさや指揮を見つめる視線も、微笑ましかったです。小学校での確かな学習の積み重ねを感じました。

2年生は「オペレッタ 13匹のネコ」を発表しました。お手製のネコ耳と尻尾をつけて、元気いっぱいのステージでした。一人ひとり歌って演じて、物語の世界を伝えてくれました。廊下を通ると、暑い時期から楽しそうな歌声が聞こえたクラスです。一番少ない人数でしたが、大きな声で自信を持って歌う姿がまぶしかったです。

3年生は「オペレッタ ブレーメンの音楽隊」を発表しました。歌いながら自然に身体が揺れたり、役になりきって身体で表現したりする姿に感動しました。まるでミュージカルスターのようでした。合奏も指揮者をよく見て、ビシッとそろって迫力がありました。

4年生は「二部合唱 全力！エール 合奏 カイト」を発表しました。元気な歌ですが地声にならず、綺麗な声で歌っていました。「高学年の仲間入りをしたので」と選んだ合奏曲は、すてきな曲ですが、聴くと演奏するのでは違います。ですが、子どもたちは常に前向きに練習に取り組み、先生の指揮を見て「合わせよう」「友だちの音を聞こう」「心をそろえよう」と頑張る姿に胸を打たれました。

5年生は「二部合唱 世界がひとつになるまでに 合奏 RPG」を発表しました。歌声を聴いていたら、優しい気持ちになりました。歌詞に込められた願いが歌声にも現れていたように感じました。一転して合奏は楽しい気持ちになりました。子どもたちも楽しんでいたのでないでしょうか。それが伝わってきました。

6年生は「二部合唱 地球星歌 合奏 カルメンより第一幕への前奏曲」を発表しました。さすが6年生！と感動したのは私だけではないと思います。一番人数の多い学年ですが、人数以上の声量、綺麗なハーモニーに、まずは感動しました。合奏も素晴らしかったです。音の強弱、テンポ、曲想、どれをとっても工夫がされていて圧巻の演奏でした。「岸野小学校の顔として全校をリードしてきた頼れ



る6年生」が音楽会でも健在でした。

金管クラブは「パプリカ」を発表しました。コロナ禍のため、これまで3年間、満足な練習や発表の場がなかったため、今年から本格始動した子どもたちですが、そんなことを感じさせない演奏でした。4月に入った4年生を上級生がリードしてくれて、よく半年でここまで演奏できるな、子どもたちの力はすごいなと感心しました。



最後になりましたが、岸野の子どもたちの成長には、ご家庭や地域の皆様の大きな支えが欠かせません。惜しみないエールをいただけることに感謝です。今後ともよろしくお願いいたします。

【9月後半～10月の活動】

校内マラソン大会

～心のこもった応援 ありがとうございます～

9月26日(火)はマラソン大会でした。今年のはあまりの暑さで走り込むことが難しかったのですが、児童会で「マラソンシール」を企画し、走るとシールがもらえ、走る子どもの姿が増えてきました。

当日は沿道の声援に後押しをされて、どの子も精一杯頑張って走りました。温かい声援をいただき、ありがとうございました。



2年 乗り物遠足

9月29日(金)2年生が中込駅から小諸駅まで、電車に乗って遠足に行きました。中込駅と小諸駅では、大事そうにお金を手にして、自分の乗車券を自分で買う学習をしました。目的地の懐古園では、遊園地でも乗り物を楽しみ、動物園では真剣なまなざしで、お気に入りの動物のスケッチをしたり飼育員さんの仕事を観察したりしていました。

5年 稲刈り

9月29日(金)5年生の田んぼが収穫時期を迎え、保護者や地域の皆様のご協力の下、稲刈りを行いました。鎌で稲を刈り、束ねて、フェンスへと掛けていきます。全て手作業でしたが、子どもたちは額に汗を光らせ、声をかけ合って作業をしていました。

10月には脱穀を終えて、クラスにはお米の袋が3袋運ばれました。米作りの学習を通して学んだことが、まさに実を結びましたね。

10月

- ・23日(月) クラブ 2松歩行訓練 尿検査容器配布
- ・24日(火) 尿検査①
- ・25日(水) 尿検査② 5,6年体重測定 放課後学習
- ・27日(木) 3,4年体重測定
- ・28日(金) 1,2年体重測定
- ・30日(月) 音楽鑑賞教室
- ・31日(火) なかよし月間(～11/25)

10月後半から11月の主な予定

11月

- ・1日(水) 6年修学旅行① 放課後学習
- ・2日(木) 6年修学旅行②
- ・3日(金) 文化の日(祝日)
- ・6日(月) 6年計画休業
- ・7日(火) 算数・数学同好会東信大会 3松研究授業
- ・8日(水) 放課後学習
- ・10日(金) 1年生遠足 4年生社会見学
歯科検診(2,5,6年)
- ・13日(月) クラブ(3年クラブ見学)
- ・14日(火) 1年遠足予備日 体育集会
- ・15日(水) 学事職員会のため3時間授業
- ・17日(金) クラブ反省会(朝) 歯科検診(1,3,4年)
- ・20日(月) 来入児発達検査及び保護者会のため
4時間授業
- ・21日(火) 音楽集会(朝)
- ・23日(水) 勤労感謝の日(祝日)
- ・24日(木) 児童会 4,6年活動量調査(～11/30)
- ・25日(土) 家族参観日(1校時)3時間授業
PTA講演会(保護者のみ参加)
9:30～11:00
学級懇談会 11:40～12:20
全校11:35 下校(バス11:35)
- ・27日(月) 振替休業
- ・28日(火) 児童集会(朝)
- ・29日(水) 放課後学習
- ・30日(木) 1,2年スケート教室

